Ya Salido El Hijo No 65

El Poder En El Nombre 10 de mayo de 2017 Pastor, Brian Kocourek

Esta noche cerraremos este maravilloso sermón del hermano Branham, siendo este el sermón 65 de nuestra serie. Retomaremos ahora y leeremos los últimos dos párrafos del Sermón del hermano Branham, **Ya Salido El Sol (Hijo).**

131 Ahora, ¿cuántos tienen el Poder vivificador? [La congregación dice: "Amén".] Ahora pongan sus manos el uno sobre el otro, si ese Poder vivificador está en Ud. Ahora, hay una sola cosa que lo puede impedir, y eso es su incredulidad. Una mujer tocó Su vestidura y fue sana; pero un soldado romano escupió en Su rostro y cayó en el infierno. ¿Ven Uds.? Así que todo depende en dónde se encuentra Ud. ¿Lo creen? [La congregación dice: "Amén".] ¿Lo creen Uds.? Ahora quiero que inclinen sus rostros y oren el uno por el otro. Simplemente—simplemente ore en alto, sólo diga: "Señor, esta persona" ... ¿Ven? Simplemente oren el uno por el otro.

132 Amado Dios, hacemos esto en el Nombre de Jesucristo, el único Nombre dado entre los hombres por el cual podamos ser salvos o sanados. Estas personas, las cuales son también ciudadanos del Reino, poseedores del Poder vivificador, vivificalo a ellos, Señor, en este instante. Y que el Espíritu corra de águila a águila, de Palabra a Palabra, hasta que la plenitud de Jesucristo sea hecha manifiesta en cada cuerpo, en lo físico, espiritual, o en cualquier otra necesidad que tengan, mientras ponemos nuestras manos el uno sobre el otro. En el Nombre de Jesucristo.

En el libro de los Hechos leemos, **Hechos 4:12** Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.

Para entender esta Escritura, tenemos que entender lo que implica la salvación bíblica. Que significa "Y en ningún otro hay salvación;"

La palabra **griega** que se tradujo a la palabra inglesa "salvación" es "soteria" que es un sustantivo y significa "rescatar" o "seguridad" y se usa tanto "físicamente" como "moralmente": también significa liberar, porque también habla de "salud", y se traduce como salvación, salvar, salvo.

Vemos un ejemplo del nombre de Jesús aplicado para el poder de sanar en **Hechos 3:16** *Y por la fe en su nombre, a este*, *que vosotros veis y conocéis, <u>le ha confirmado su nombre</u>; y la fe que es por él ha dado a este esta completa sanidad en presencia de todos vosotros.*

Fíjense que no fue solo el nombre sino la fe en el nombre lo que produjo la sanidad del hombre en cuestión.

Y Uds. nunca olviden, el nombre de Jesús es primero el nombre del Padre y luego por herencia ese mismo nombre le fue dado al hijo.

Hebreos 1:4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que ellos. 5Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo?

Nuevamente vemos en **Juan 5:43** que Jesús mismo dijo que vino en el nombre de su Padre.

Juan 5:43 <u>Yo he venido en nombre de mi Padre</u>, y no me recibís; si otro viniere en su propio nombre, a ese recibiréis.

Esto no solo es importante de entender, sino que notemos que también nos hace saber que los hombres despreciarán el nombre del Padre porque tendrán más respeto por alguien que viene en su propio nombre.

Pero Jesús mismo nos dice que todo el poder y los milagros que hizo fueron hechos en el nombre de su Padre. **Juan 10:25** Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; **las obras que yo hago en nombre de mi Padre**, ellas dan testimonio de mí;

De hecho, el profeta de Dios William Branham dijo en su sermón Quisiéramos Ver A Jesús 58-0612 P: 55 Él dijo: "Mire. Cuando Él estaba aquí en la tierra, ¿cuántos saben que eso fue la Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel en el desierto, Eso fue Cristo el Ángel del Pacto? Correcto. ¿Y cuántos saben que eso fue Jesús en Jesús, ese mismo espíritu? Mire, cuando ellos le cuestionaron, San Juan 6, llamando a su...?... la atención a eso. Ellos dijeron, "¿Ustedes dicen que eres más grande que Abraham?" Y dijo que, "Por qué, sólo tienes cincuenta años, todavía." Él dijo, "Antes que Abraham fuere, Yo Soy." YO SOY estaba en la zarza ardiente. ¿Es eso cierto? Una columna de fuego... Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él dijo, "Yo vine de Dios, y voy a Dios". ¿Él dijo esto? Y entonces, si Él vino de la columna de fuego, regresó de nuevo a ella de nuevo. Después de su muerte, sepultura y resurrección, San Pablo estaba en su camino a Damasco y gran luz brillante le golpeó en la cara y le cegó. Nadie del resto de ellos lo vio. Pablo lo vio. Le cegó y cayó sobre el suelo. ¿Qué es esta Columna de Fuego, otra vez? "Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?" "¿Quién eres, Señor?" "Yo Soy Jesús". ¿Es eso correcto?

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P: 93 Ahora, un hijo siempre viene en el nombre de su padre. Cualquier hijo viene en el nombre de su padre. Y Jesús dijo: "Yo vine en el Nombre de Mi Padre". Entonces, ¿cuál es el Nombre del Padre? ¿Cuál es el Nombre del Hijo? Y Él dijo: "Un poco y el mundo no me verá más, mas vosotros me veréis". Él ha venido en la forma del Espíritu Santo, ese mismo Jesús. Esa era la razón que ellos estaban adorando, "¡Oh, Jesús"! ¿Ven? ¿Ven? Padre, Hijo y Espíritu Santo, es el Señor Jesús, Cristo. Eso es todo. "Yo vine en Nombre de Mi Padre, y no Me recibiste."

Y otra vez de su sermón, El Lugar Escogido Por Dios Para La Adoración 65-0220 P: 24 el hermano Branham dijo, "Y ahora también hallamos que Jesús dijo: "Yo he venido en el Nombre de Mi Padre y no me habéis recibido". Entonces el Nombre del Padre

debe ser Jesús. Correcto. El Nombre del Padre es Jesús, porque Jesús les dijo a ellos: "Yo cargo el Nombre de Mi Padre. Yo vengo en el Nombre de Mi Padre, y vosotros no Me habéis recibido". Entonces Su Nombre fue Jesús, y Gabriel le llamó Jesús, los profetas le llamaron Jesús, y Él fue absolutamente Jesús. Antes de Su nacimiento aun el santo profeta llamó Su Nombre Emanuel, lo cual es "Dios con nosotros". Y Dios fue manifestado en la carne para quitar el pecado del mundo, y al hacerlo, le fue dado el Nombre de Jesús. ¡Así que Jesús es el Nombre! Y el Nombre fue colocado en un Hombre, no una iglesia, no una denominación, no un credo, sino en un Hombre. El escogió colocar Su Nombre en Jesucristo. Ahora, entonces hallamos que Él llega a ser el lugar de la adoración a Dios, adonde uno lo adora a Él. Aun antes de que El naciese, Su Nombre fue llamado Jesús. Fue tan importante que se lo dio a Su madre el Ángel Gabriel, que Su Nombre sería llamado Jesús, Hijo de Dios, lo que Él era.

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P: 89 Pero nosotros tenemos que hallar el lugar en donde Él puso Su Nombre, porque allí está Su única puerta provista. ¡Amén! ¡Gloria! ¡Fíjense! ¿En dónde puso El Su Nombre? En Su Hijo. "Oh", dirán Uds., "espere un momento Hermano Branham, ese fue el Hijo, no el Padre". El hijo siempre toma el nombre de su padre, en todo caso. Yo vine a esta tierra en el nombre de un Branham, porque el nombre de mi padre era Branham. Jesús dijo: "Yo he venido en Nombre de Mi Padre, y no me recibís". ¿Desean la Escritura para eso? San Juan 5:43 ¿Ven? "Yo-yo he venido en Nombre de Mi Padre y no me recibís". Entonces el Padre puso Su Propio Nombre, el cual es "Jesús", en el Hijo. Y Él es el camino; Él es la puerta; Él es la casa; Él es donde Dios escogió poner Su Nombre. Dios no colocó Su Nombre en mí, Él no lo colocó en la iglesia, Él no lo colocó en la metodista, bautista, o católica; mas lo colocó en Cristo, el Emmanuel Ungido.

Y no solo eso, sino que todo el propósito del Hijo de Dios en la vida fue declarar el nombre de Su Padre mostrándonos el significado de ese nombre.

Juan 17:26 Y <u>les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún</u>, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos.

Ahora, observen que Dios mostró su Vida para Su hijo primogénito al poner su nombre en ese hijo primogénito. De hecho, esto fue tan importante que el profeta David profetizó que el Hijo primogénito de Dios vendría a declarar el nombre del Padre.

Salmos 22:22 <u>Anunciaré tu nombre a mis hermanos</u>; En medio de la congregación te alabaré.

Y vemos que al declarar el nombre declaramos a la persona misma porque el nombre tiene significados y el nombre declara quiénes somos.

El Hermano Branham dijo en su sermón Por Qué La Pequeña Belén 63-1214 P: 50 Las palabras y los nombres tienen significados. Muchas personas no creen eso, pero es cierto. Si los nombres no tienen un significado, ¿por qué el nombre de Abram tuvo que ser cambiado a Abraham? ¿Por qué Sarai tuvo que ser cambiado a Sara? ¿Por qué

Saulo tuvo que ser cambiado a Pablo? ¿Por qué Simón tuvo que ser cambiado a Pedro? Vean, todos estos tienen significados, todo tiene un significado.

El Modo De Llegar A Dios 55-0123A P: 52 "Ese es el camino que Yo les estoy exigiendo para allegarse a Mí. Yo Soy El Que Te Satisface". ¿Lo cree usted? Él lo dijo. Amén. "Yo soy el que te saciará a medida que extraigas de Mí, la Vida, Abraham, tú tienes cien años de edad, pero para Mí eres solo un bebé". ¿Ve? Bien, Abraham dijo: "Mira mi carne, cuán arrugada está. Y mi cabello está gris y mis hombros encorvados". "Pero Yo Soy el Dador de Vida, Abraham". Amén. ¿Lo ve usted? Abraham creyó a Dios entonces, porque él tuvo una vía de acceso mediante un símbolo, a través de un nombre. Así también nosotros tenemos una vía de acceso a través de un Nombre, Jesús. ¿Qué significa Jesús para nosotros? Salvador. Amén. El Shaddai para Abraham, el que satisface, el Fuerte, el Dador de salvación, el Dador de fortaleza. La misma cosa que fue El Shaddai para Abraham, es Jesús para el creyente. ¡Oh Dios mío! ¿No los entusiasma?

El Hermano Branham dijo en su sermón ¿Quién Dicen Ustedes Que Es Este? 64-1227 P: 21 Todo en la Biblia tiene un significado; cada nombre tiene un significado. No hay nada escrito en la Escritura que no tenga un—un significado profundo.

Y el hermano Branham también dijo en su sermón Como Estuve Con Moisés, Estaré Contigo 60-0911M P: 48 Ahora él tenía que repartir la tierra, y había doce tribus a las cuales repartírsela. Ahora, ¿qué si él escogía alguna preferida?; ¿qué si a él le gustaba la tribu de Gad más que lo que le gustaba la tribu de—la tribu de Efraín?, ¿la tribu de José más que lo que le gustaba la de Judá? Pero él no lo hizo de esa manera. El la repartió de acuerdo a la Palabra revelada por el Espíritu. El la repartió de acuerdo a la tribu. Y fíjense, él lo hizo por medio de revelación, por discernimiento. Por el discernimiento del Espíritu de Dios, él lo hizo. Cada una de esas madres hebreas cuando daban a luz a esos bebés, llamaba su nombre. Y cada una de sus nombres tiene un significado. Jacob, cuando él nació, siendo un gemelo, ella lo nombró "suplantador", Jacob. Pero cuando él recibió su poder vencedor, y luchó con el Ángel, Dios cambió su nombre de Jacob, a Israel, "un príncipe". El nombre tiene algo que ver con su vida. Cuando Pedro, un pescador, había vencido por su fe en Jesús, Él le dijo: "Tu nombre es Simón; pero Yo te voy a llamar Pedro", lo cual es una "piedrecita". Lo cambia a Ud. Su nombre tiene algo que ver con ello, y su colocación en la vida.

Por eso Jesús dijo en Juan 1:18 A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer.

Y eso es lo que dijo el hermano Branham: "Lo cambia a Ud. Su nombre tiene algo que ver con ello, y su colocación en la vida".

En el libro de Hebreos oímos hablar lo mismo del hijo de Dios. **Hebreos 2:12** *diciendo:* **Anunciaré a mis hermanos tu nombre**, En medio de la congregación te alabaré.

Solo leamos el versículo 9 para ver lo que está diciendo. 9 Pero vemos a aquel que fue hecho un poco menor que los ángeles, a Jesús, coronado de gloria y de honra, a causa del padecimiento de la muerte, para que por la gracia de Dios gustase la muerte por todos. 10 Porque convenía a aquel por cuya causa son todas las cosas, y por quien todas las cosas subsisten, que habiendo de llevar muchos hijos a la gloria, perfeccionase por aflicciones al autor de la salvación de ellos. 11 Porque el que santifica y los que son santificados, de uno son todos; por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos, 12 diciendo: Anunciaré a mis hermanos tu nombre, En medio de la congregación te alabaré. 13 Y otra vez: Yo confiaré en él. Y de nuevo: He aquí, yo y los hijos que Dios me dio. 14 Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo,

¿Y cómo declaró Jesús el nombre de su Padre? **Juan 10:25** Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; **las obras que yo hago en nombre de mi Padre**, ellas dan testimonio de mí;

Ahora recuerden, Jesús mismo declaró el nombre del Padre y al hacerlo, mostró el poder en ese nombre.

Hechos 4:12 Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.

Ahora, la palabra salvación significa *Liberación del pecado y sus consecuencias*. También significa *Preservación o liberación de daño, ruina o pérdida*.

Por lo tanto, no hay salvación del pecado y sus consecuencias fuera del nombre de Jesús. Y no hay liberación del mal, y no hay sanidad fuera del nombre de Jesús.

Ahora, por lo tanto, la única manera de que Uds. disfruten **de** los beneficios de la salvación es que tienen que entrar en ese nombre. Y no pueden entrar en ese nombre si no entienden qué es el nombre y qué significa.

Hermano Bosworth dijo en su libro, Cristo El Sanador: "Tenemos que saber cuáles son los beneficios del Calvario antes de que podamos apropiarnos de ellos por fe".

También dijo en este libro, **Cristo El Sanador:** "Si Ud. quiere recibir vida y sanidad de Dios, tómese el tiempo para encontrar las palabras de las Escrituras que prometen estos resultados".

Y también dijo en, Cristo El Sanador: "La fe para la apropiación de las bendiciones prometidas de Dios es el resultado de conocer y actuar en la Palabra de Dios Romanos 10:17."

Para que Ud. sea incluido en la sanidad en el nombre de Jesús, primero tiene que comprender el poder que hay en el nombre de Jesús.

Por lo tanto, ¿qué hay que saber acerca del nombre de Jesús?

1. Es el nombre del Padre y los siete nombres compuestos redentores de Dios se encuentran en el nombre de Jesús.

Jehová- Jireh "Jehová proveerá" Génesis 22:13,14.

Jehová- Rapha "el Señor que sana" Éxodo 15:26. Sana todas las enfermedades, Salmo 103:3

Jehová- Nissi "Jehová nuestro estandarte" Éxodo 17:8-15.

Jehová-Shalom "Jehová nuestra paz", Jueces 6:24. Salmo 22

Jehová-Ra-ah "Jehová mi pastor" Salmo 23.

Jehová- Tsidkenu "Jehová nuestra justicia" Jeremías 23:6.

Jehová- Shammah "el Señor está presente" Ezequiel 48:35.

Por lo tanto, como cristianos, podemos esperar cada atributo que es Dios en el nombre de Jesús.

En el nombre de Jesús pedimos nuestra provisión, en el nombre de Jesús somos sanados, el nombre de Jesús es nuestro estandarte. Una pancarta es algo que identifica y unifica a un grupo particular de personas. Por ejemplo, una bandera o estandarte militar a veces se denomina estandarte. Y levantamos el nombre de Jesús, levantamos a Jehová Nissi. El nombre de Jesús trae paz que sobrepasa todo entendimiento, y en el nombre de Jesús tenemos a nuestro pastor principal, y en el nombre de Jesús tenemos nuestra justicia y en el nombre de Jesús Él está presente. De hecho, en el nombre de Jesús es donde se encuentra el único lugar provisto por Dios para adorar. Y allí siempre se encontrará la presencia del Señor.

Esa es la belleza de la doctrina de la presencia, no es en el nombre de Branham, es en el nombre de Jesús. Es por eso que tantos están confundidos en esta hora, ellos piensan que este mensaje se trata de William Branham, pero él no tuvo más que ver con eso que nada, solo fue una voz incluso en contra de su mejor juicio. Él no es el que apareció en el río, solo estaba parado allí cuando apareció Dios. Y Dios puso su nombre en Jesús. Por lo tanto, cuando yo pienso en Parousia, yo pienso en un solo nombre y ese es Jesús. Y por eso tenemos descanso cuando el séptimo sello lo trae de vuelta a la tierra, porque hace descender su presencia, y Él es nuestra paz. Entonces vemos que cada atributo que expresaba al Padre fue declarado por el Hijo de Dios cuando declaró el nombre del Padre al hombre.

El Lugar De Adoración Provisto Por Dios 65-0425 P: 27 Ahora, para respaldarlo, podríamos tomar toda la Biblia como respaldo para lo que voy a decir. Pues, el lugar que Él escogió es en Cristo, en Jesucristo. Es en Él, Su Hijo; el Hijo de Dios, Jesucristo... Mi nombre es Branham porque mi padre era Branham. Y Jesús dijo que Él vino en Nombre de Su Padre. San Juan 5:43: "Yo vine en Nombre de Mi Padre y vosotros no Me recibisteis" por tanto, ahí es donde Dios colocó Su Nombre, ¡bajo el sacrificio de Su Propio Hijo! Ese es el único lugar provisto por Dios. Ahí es donde la gente puede encontrarse con Dios, es en Cristo. Ese es Su lugar provisto. En ninguna denominación, en ningún credo ni en ninguna otra cosa Dios ha prometido que

encontrará. <mark>Solo en Jesús le encontrará Él, porque ese es el único lugar donde está Su Nombre</mark>.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios 65-0718M P: 18 Pues, entonces, en aquellos días, ellos sólo tenían un lugar de reunión donde podían encontrarse con Dios, y eso era en el arca, bajo la sangre. Ese es el único lugar de reunión todavía, bajo la Sangre. El propiciatorio era rociado, para dar misericordia al adorador, o al que pedía, cuando él venía a pedirle la petición a Dios. Y Dios tenía una rutina especial, la manera que uno tenía que ir, también, actuar al respecto, y El no aceptaba ninguna otra cosa. El no aceptaba ninguna otra disposición; solamente en la forma en que Él lo determinó. Recientemente acabo de predicar sobre un Mensaje, muchos de Uds. saben al respecto, que, sólo hay un lugar provisto donde Dios se encuentra con el adorador, el lugar que Él dijo: "Yo pondré Mi Nombre". Si podemos encontrar la iglesia en la que Él puso Su Nombre, entonces tenemos el lugar. Él dijo: "Yo no te bendeciré en todas las puertas; sólo en las puertas en las que Yo ponga Mi Nombre. Lo pondré en un solo lugar, y tienes que encontrarme allí; y ese es el único lugar en el que Yo te encontraré". Y nos dimos cuenta, por allí, dónde puso El Su Nombre, y ese el único lugar en el que Él se encuentra con el adorador. Y Su Nombre era Jesucristo. El Nombre de Dios es Jesucristo.

Como cristianos tomamos el nombre de Jesús, cuando somos bautizados en su nombre, y somos resucitados con él a la Vida eterna a través de su nombre, y nos sentamos juntos en los lugares celestiales con él para llevar su nombre.

- 2. Su nombre identifica quiénes somos "cristianos" y así nos da nuestra identidad. Hechos 11:26 "y a los discípulos se les llamó cristianos por primera vez en Antioquía."
- **3.** Sabiendo el poder y la importancia del nombre, tenemos ese nombre por encima de cualquier otro nombre.

Filipenses 2:9-11 Por lo cual Dios también le exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que es sobre todo nombre, 10 para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; 11 y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre.

El nombre de Jesús entonces está por encima de cualquier nombre que podamos tener para enfermedad o dolencia. Recuerden que él dijo: "Yo soy el Dios que sana todas tus enfermedades". Por lo tanto, el nombre de cualquier enfermedad o dolencia está debajo del nombre de Jesús y debe dar paso a él.

4. Jesús nos prometió que todo lo que pidamos y busquemos de Dios tiene que venir a través de Su Nombre. Y **Juan 16:23-24** En aquel día no me preguntaréis nada. De cierto, de cierto os digo, que todo cuanto pidiereis al Padre en mi nombre, os lo dará. 24 Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido.

De hecho, el nombre de Jesús es clave para entender **Juan 14:12** porque encontramos nuestra respuesta a **Juan 14:12** en **Juan 14:13-14**. 12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre. 13 Y **todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre**, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. 14 **Si algo pidiereis en mi nombre**, yo lo haré.

5. El nombre de Jesús lleva en sí todos los atributos y características que es Dios. **Marcos 16:17-18** *Y estas señales seguirán a los que creen:* **En mi nombre** echarán fuera demonios; **en mi nombre** hablarán nuevas lenguas; 18 **en mi nombre** tomarán en las manos serpientes, y **en mi nombre**, si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; **en mi nombre** sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán.

Por lo tanto, cualquier cosa que Jesús mismo pudiera hacer en persona, el poder en Su nombre lo hará cuando se lo use. Y todo lo que Dios mismo puede hacer, Ud. también puede hacerlo en el nombre de Jesús. Por lo tanto, el tercer jalón tiene que ser en el nombre de Jesús. Y todo el cielo y la tierra están sujetos a ese nombre. Y como estamos identificados con Su nombre, y sabemos que la palabra identificado significa llegar a ser uno con, entonces expresamos ese nombre en todo lo que pensamos, decimos y hacemos.

Colosenses 3:17 Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él.

Efesios 5:20 dando siempre gracias por todo al Dios y Padre, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo.

Y aun somos conformados a la imagen del hijo primogénito por el poder de su nombre. 1 Corintios 1:10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.

1 Corintios 1:2 a la iglesia de Dios que está en Corinto, a los santificados en Cristo Jesús, llamados a ser santos con todos los que en cualquier lugar invocan el nombre de nuestro Señor Jesucristo, Señor de ellos y nuestro:

Hechos 4:10 sea notorio a todos vosotros, y a todo el pueblo de Israel, que <u>en el nombre</u> <u>de Jesucristo</u> de Nazaret, a quien vosotros crucificasteis y a quien Dios resucitó de los muertos, por **él este hombre está en vuestra presencia sano**.

Apocalipsis 1:18 y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la muerte y del Hades.

Mateo 28:20 enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

6. Satanás entiende el poder del nombre de Jesús, y también sabe que debe someterse a ese nombre y tiembla ante el nombre de Jesús.

Filipenses 2:10 para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra;

Hechos 9:34 Y le dijo Pedro: Eneas, **Jesucristo te sana**; levántate, y haz tu cama. Y **en seguida se levantó**.

Mateo 8:29 Y clamaron diciendo: ¿Qué tienes con nosotros, Jesús, Hijo de Dios? ¿Has venido acá para atormentarnos antes de tiempo? Noten que los demonios temblaron ante la presencia de Jesús, y todavía lo hacen hoy.

Hechos 16:18 Y esto lo hacía por muchos días; mas desagradando a Pablo, este se volvió y dijo al espíritu: Te mando **en el nombre de Jesucristo**, que salgas de ella. Y salió en aquella misma hora.

7. El nombre de Jesús es nuestro refugio.

Proverbios 18:10) Torre fuerte es el nombre de Jehová; A él correrá el justo, y será levantado. ¿Y cuál es el nombre de Jehová? Jesús...

8. La fe en Su nombre es lo que nos da acceso al poder de Su nombre.

Hechos 3:16 Y por la fe en su nombre, a este, que vosotros veis y conocéis, le ha confirmado su nombre; y la fe que es por él ha dado a este esta completa sanidad en presencia de todos vosotros.

Hermano Bosworth dijo en Cristo El Sanador: "Orar por sanidad con las palabras que destruyen la fe, 'si es tu voluntad', no es plantar la 'semilla'; es destruir la semilla''.

Y nuevamente dijo: "La fe para la apropiación de las bendiciones prometidas de Dios es el resultado de conocer y actuar en la Palabra de Dios Romanos 10:17".

"Cuando sus ojos están sobre los síntomas y su mente está ocupada con ellos más que con la Palabra de Dios, tiene en la tierra la clase de semilla equivocada para la cosecha que desea. Tienen en el suelo las semillas de duda. Están tratando de obtener un tipo de cultivo a partir de otro tipo de semilla. Es imposible sembrar cizaña y cosechar trigo. Sus síntomas pueden señalarle la muerte, pero la Palabra de Dios le señala la vida".

"No duden de su fe; duden de sus dudas, porque no son de fiar."

Por lo tanto, si Ud. invoca el nombre de Jesús con una mente doble que oscila entre la fe y la duda, no puede esperar liberar el poder en el nombre.

El apóstol Santiago dijo: **Santiago 1:5** *Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada.* (Y recuerden, ¿cómo vamos a pedir? Él dijo: "Pidan al padre cualquier cosa en mi nombre". Así que tenemos que pedir en el nombre de Jesús) 6 Pero <u>pida con fe, no dudando nada;</u> (en otras palabras, que no haya vacilación de un lado a otro) porque <u>el que duda</u> es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra. 7 <u>No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa alguna del Señor</u>. 8 El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos.

9. Únicamente aquellos que han sido bautizados en Su Nombre y han resucitado con Él son capaces de usar Su nombre con poder.

Hechos 19:13-17 Pero algunos de los judíos, exorcistas ambulantes, intentaron invocar el nombre del Señor Jesús sobre los que tenían espíritus malos, diciendo: Os conjuro por Jesús, el que predica Pablo. 14 Había siete hijos de un tal Esceva, judío, jefe de los sacerdotes, que hacían esto. 15 Pero respondiendo el espíritu malo, dijo: A Jesús conozco, y sé quién es Pablo; pero vosotros, ¿quiénes sois? 16 Y el hombre en quien estaba el espíritu malo, saltando sobre ellos y dominándolos, pudo más que ellos, de tal manera que huyeron de aquella casa desnudos y heridos. 17 Y esto fue notorio a todos los que habitaban en Éfeso, así judíos como griegos; y tuvieron temor todos ellos, y era magnificado el nombre del Señor Jesús.

Muchos farsantes han salido usando el nombre de Jesús y muchos de ellos se han reído a carcajadas. Pero la verdad eventual es que en el trono blanco dirán ¿No hemos hecho esto y aquello en tu nombre? y Él dirá: Apartaos de mí porque nunca os conocí.

Inclinemos nuestros corazones en oración.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Diciembre, 2023 La Paz, Bolivia